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Tratto da un video su Facebook dello scienziato Stefano Montanari 

ricercatore sulle nano patologie.

Qui si continua a chiamare vaccino, qualche cosa che non ha niente a che fare coi
vaccini, quindi chi lo chiama vaccino lo chiama col nome sbagliato perché non è un
vaccino. Questa è una terapia genica piaccia o no è una terapia genica, il vaccino
deve contenere: per la sua stessa definizione, non perché l’ho definito io, ma perché è
scritto su tutti i libri di farmacologia, deve contenere il patogeno, cioè l’induttore
della malattia, lo può contenere in forma attenuata, lo può contenere addirittura in
forma morta come certi batteri, può contenere dei pezzi del patogeno ma ci deve
essere il patogeno, se il patogeno non c’è non è un vaccino, è un’altra cosa.

Che cosa fa questo intruglio, questo pastrocchio? Interviene sulla capsula che contiene
il virus, questo virus per altro continua a mutare, quindi è sempre diverso, dentro a
quell’involucro, dentro quel pacchetto che tecnicamente si chiama capside che è una
scatola fatta di proteine, c’è sempre qualcosa di diverso, non c’è mai la stessa cosa,
un po' come l’ovetto kinder, c’è sempre una sorpresina diversa dentro, c’è questo
involucro di proteine e ci sono delle punte, queste punte che tecnicamente vengono
chiamate (non si sa il  perché) spaik (la traduzione italiana spunte però ci piace
chiamare spaik), ebbene usiamo spaik, allora che cosa fa questo intruglio che viene
abusivamente chiamato vaccino? Informa le cellule che devono fare in modo che le
proteine  dello  spaik  (cioè  di  queste  punte)  che  costituiscono  la  scatola  parte
dell’involucro del virus non riescono a fondersi con la cellula stessa in modo che il
virus non riesca a passare.

Questo però causa un problema grosso subito, cioè questi spaik sono fatti da proteine
che continuano a cambiare, continuano a mutare, quindi la cellula viene informata che
deve opporsi a uno spezzone di queste proteine, che è uno spezzone che dovrebbe
rimanere più o meno stabile, più o meno! Non lo sappiamo, ma qui è tutto un terno
al lotto quindi, che cosa succede? Succede che questa cellula informata che deve



opporsi alla proteina, quando vede quello spezzone di proteina protestasi, si attiva e
la blocca, il brutto è che quello spezzone di proteina è presente anche in tantissime
altre proteine che sono nel nostro organismo, quindi se noi ci opponiamo a quello
spezzone di proteina, ci opponiamo anche a qualche cosa che fa parte della nostra
natura, cioè ci opponiamo anche a noi stessi il che vuol dire che di cui a non
tantissimo tempo ci sarà un’esplosione di malattie di autoimmuni, cosa vuol dire
malattie autoimmuni? Vuol dire che il nostro corpo è in lotta con se stesso, perché
noi abbiamo informato le cellule che devono combattere uno spezzone di proteine che
fa parte di in tantissimi casi anche di noi stessi, quindi noi ci auto-combattiamo, ci
stiamo suicidando. 

Questo intruglio è una maniera molto efficace per sfoltire la popolazione.
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